

# Actualidad **PIEBA**

## BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

• **BAUTISMOS.** El próximo Domingo 3 de Enero tendremos bautismos en nuestra iglesia. Si alguien está interesado en bautizarse debe hablar con el pastor.

• **OFRENDA.** Seguimos recogiendo nuestra ofrenda Pro 145 aniversario. Llevamos recaudado 2.704€ un 16% de lo presupuestado.

• **Felicitamos a la Coral del 145 Aniversario** por el magnífico trabajo del culto de Navidad. Varias familias del barrio, que oyeron a la coral en la puerta de la iglesia y entraron a la representación. Fue un día de gran testimonio.

• **CULTO FIN DE AÑO.** Este año se suspende el culto de fin de año debido a los pocos hermanos que se han apuntado y a que los jóvenes tendrán un programa fuera de la iglesia.

## **SERVICIOS DOMINICALES DICIEMBRE 2015**

- **Puerta:** Otoniel. - **Ofrenda:** Maruja, Eva Hidalgo Lupe y Martha, Dani Velásquez y Samuel Cerrato.

Domingo  
12:00h. Culto de  
Adoración

\* Si quieres seguir la actualidad y calendario de los jóvenes visita la nueva pág. del facebook.  
[www.facebook.com/RisingPieba](http://www.facebook.com/RisingPieba)

Síguenos en:

-  Fb.com/pieba
-  @Piebaorg
-  Canal: Pieba Tv
-  www.pieba.org

**Agenda Semanal**



# BOLETÍN **PIEBA**

27 de **DICIEMBRE** - **ALICANTE** - **Nº52/2015**



**Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante**

**Pastor: José Luis Castro López**

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante  
965207191 | [www.pieba.org](http://www.pieba.org)

# REFLEXIÓN

José Luís Castro

YA PASÓ, ¿Y AHORA QUÉ?

Ahora nos queda la nostalgia, dirán algunos; otros, que ya está bien de tanta fiesta; y algunos, que todavía nos quedan días por celebrar.

Pero lo cierto es que la Navidad pasó un año más, también es cierto que aún quedan días por festejar, pero la Navidad pasó un año más. Los creyentes hemos cerrado el tiempo de adviento, Jesús nació, ya pasó, ¿y ahora qué?, pues ahora queda todo por hacer. Recordemos que Jesús nació para hacer la voluntad de su Padre, y en ello puso todo su empeño y toda su vida.

Nosotros, cada año celebramos la Navidad, y cada año debemos ponernos en marcha para hacer la voluntad de nuestro Padre, y en ello poner todo el empeño y toda nuestra vida.

Navidad tuvo sentido para Jesús, porque para él tenía que ver con su destino, con su misión. Pero para Jesús el fin no justificaba los medios, o dicho de otra manera, para él su misión implicaba toda su existencia, un estilo de vida, unos valores, un compromiso permanente. Para Jesús no había atajos, y eso que el diablo se los puso delante en las

tentaciones del desierto, pero Jesús era consciente de que para Dios, y por tanto para él, la Misión tenía que ver con coherencia de vida e integridad a su llamado.

La Navidad debe recordarnos, una vez más, que nosotros también hemos nacido a una nueva vida en Jesús, que nosotros también hemos sido llamados a una misión, la cual tiene que ver con toda nuestra existencia, y que a lo largo de ella debemos vivirla en coherencia e integridad a los valores del evangelio de Jesús. En él tenemos el modelo a seguir, un modelo de compromiso a la voluntad del Padre.

No es el tiempo de preguntarnos, ¿y ahora qué?, sino de seguir un año más comprometidos en hacer la voluntad de nuestro Dios, de vivir de forma coherente con el evangelio de Jesús, y de ser íntegros en todas las áreas de nuestra vida. Así celebraremos una vez más que también hoy es Navidad.

*Feliz  
Navidad*

<< COSAS QUE ESTÁN PASANDO POR EL MUNDO >>

## Confirman que existió la Gadara del Evangelio

Descubren una losa de piedra de 1.500 años, dentro de lo que parece una sinagoga, que confirma la existencia de la ciudad del endemoniado gadareno que liberó Jesús. La existencia de un asentamiento judío en la región comenzó a acreditarse en la década de 1960, cuando los arqueólogos hallaron partes de un muelle bajo el agua del mar de Galilea.

Sin embargo, sólo el reciente descubrimiento de una losa de piedra de 1.500 años de antigüedad,

en el interior de un edificio que habría funcionado como sinagoga, confirma finalmente su existencia.

El hallazgo fue posible gracias a un descenso del nivel del agua que permitió a los investigadores continuar sus excavaciones y descubrir que el muelle que encontraron hace algunas décadas era mucho más extenso de lo que se creía.



## Ministerio de Oración Pieba

- Por el próximo año para que sea de gran testimonio de la iglesia en la ciudad a través del 145 aniversario. Por nuestro testimonio personal. Por todos los actos que estamos realizándose.
- Por los enfermos y los mayores de la iglesia, que el Señor les sane y consuele en sus necesidades.
- Por los refugiados para que reciban toda la ayuda que necesitan, por el cese de la guerra en Siria y en tantos países. Por la iglesia perseguida.